Periódico



Guarda Pleno de Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de la exdiputada Joaquina Hernández Agüero

En la sesión vespertina de este martes de la Cámara de Diputados, el Pleno guardó un minuto de silencio en memoria de la diputada en la LXIV Legislatura, Joaquina Hernández Agüero.

Desde su curul, el diputado Carlos Sánchez Barrios (Morena) pidió un minuto de silencio para honrar la memoria de la diputada en la LXIV Legislatura, Joaquina Hernández Agüero, quien falleció el pasado 31 de octubre, en Acapulco, Guerrero.

La solicitud fue concedida por la diputada María del Carmen Pinete Vargas (PVEM), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, quien pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto.



https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/guarda-pleno-de-camara-de-diputados-minuto-de-silencio-en-memoria-de-la-exdiputada-joaquina-hernandez-aguero/